
 

 

 

 

 

6/28(水)５時間目は、子どもたちが楽しみにしている

プールの授業でしたが、朝から雷注意報が全国的に出さ

れていており、プールが中止になってしまいました。 

代わりに体育館でドッチビーを職員も参加して行い

ました。私も初めてドッチビーを投げましたが、力の加

減が難しくなかな

か真っすぐに飛ん

でいきませんでし

た。ドッチボール

と違って、学年の差や体格の差による危険性がほとんど

ないので、低学年から高学年までいっしょにゲームをす

ることができます。 

その後、教室で「NHK for School の水泳の動画」

を見てクロールの泳ぎ型を勉強しました。上手に泳ぐ

ための多くの視点を動画で確認し、椅子に座りながらクロールの練習に励んでいました。 

 

 

6/28(水)放課後に「ゆうき会」が行われました。最初に、７月の目標を決めました。一人

ひとりの意見をホワイトボードに書き出し、５人で選んでいきました。今月は「夏休みまで

に自分の目標をたっせいしよう！」になりました。 

次に、来月の水泳大会の役割分担を決めました。司会を 4 年男児、始めのことばを５年男

児、競技場の注意を２年女児、準備体操を２年女児、

終わりのことばを３年女児となりました。 

最後に、今月のゆうき会掃除場所を決めました。い

ろいろな場所が案としてでましたが、「だんごむし」を

掃除しようということで、今月は玄関を掃除するよう

にしました。 

今回の「ゆうき会」は、先生方の手助けなしで、自

分たちの力で進めることができました。集団としての

成長や子どもたち一人ひとりの成長が見られ、とても

頼もしく感じました。 
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 6/28(水) プールの授業 雷注意報のため中止 

夢をもち たくましく 挑戦する 児童生徒の育成 

 6/28(水) ゆうき会 

【 ゆうき会の様子 】 

【 動画を見ながら練習している様子 】 

【 ドッチビーの様子 】 



 

 

6/29(木)5，6 時間目の総合的な学習の時間は、これ

までに調べ学習した事の中間発表会でした。 

２年女児は「パンダの１日」、2 年女児は「あさがお

の育て方」、３年女児は「服のひみつ」、４年男児は「家

づくり」、５年男児は「高速船」というタイトルでした。 

子どもたちは一人一台のタブレットパソコンで、パ

ワーポイントを使い、工夫をこらしたスライドを作成

していました。２学期の学習発表会での発表がとても

楽しみです。 

 

 

7/4(火)朝の集会は校長先生の話でした。 

この日は加唐小の学校教育目標のキーワー

ドである「夢 たくましく 挑戦」を、「みんな

が頑張っているように、校長先生もコツコツ頑

張っています。」という話とピアノ演奏をしま

した。 

校長先生は、若い頃こんな曲をピアノで弾け

たらいいなあと持っていたピアノ曲がありま

した。それは、「ショパンのノクターン op.9-

2」と「ドビュッシーのアラベスク第 1 番」と

いう曲でした。 

楽譜を買った当時は、「いや～これは無理だな！」と思っていましたが、少しずつ練習し、

1 年、2 年、３年と「石の上にも３年」といいますが、年月が過ぎ 1０年を過ぎた頃に、「弾

けるかもしれない。」と思うようになりました。 

10 年続けて分かったことは、ピアノが上手になったわけではなく、続けることで、自分自

身の中の何かが変わっていったということです。あこがれていた曲を弾けるようになったこ

とは本当に嬉しいのですが、夢に向かって練習を続けることができたことに納得感がありま

した。 

この日の集会で、この２曲を子どもたちの前でピアノを弾きましたが、柔道の試合より緊

張して汗をたくさんかきました。 

弾き終わった後の子どもたちからの拍手も嬉しかったですが、それ以上に私の話を聞く子

どもたちの無限の可能性を秘めた目の輝きがとても印象的でした。 

 

 

■スマホ等で右の QR コードを読みとっていただくか、下記のアドレスを 
入力していただくと加唐小中学校 HP をご覧になることができます。 

 

■https://www.education.saga.jp/hp/kakara-j/ 
 

 7/4(火) 集会④ 校長先生のお話「石の上にも３年」 

 6/29(木) 総合的な学習の時間 中間発表 

【 中間発表の様子 】 

【 ピアノ演奏の様子 】 


